

Haus steht Kopf eröffnet

Nach acht Monaten Bauzeit eröffnete am Freitag die neue Attraktion im Stublerfeld in Vomperbach.

● TERFENS (bs). Die zwei polnischen Architekten Marek Rozanski und Irek Glowacki erfüllten sich mit dem „Haus steht Kopf“ einen Traum. Zur feierlichen Eröffnung kamen

Bürgermeister Hubert Hußl, die Gemeinderäte sowie die Baupartner zum Haus steht Kopf. Nach der Segnung von Pfarrer Franz Hofmann wurde das rote Band durchgeschnitten und die Gäste durften erstmals die Attraktion begutachten. Ein komisches Gefühl für die meisten, schließlich hängen Tische, Stühle und Kloschüssel von der Decke herab. Sogar ein Auto wurde ins 240 qm große Haus installiert.



Feierlich wurde auf die Segnung und Eröffnung nach achtmonatiger Bauzeit am Freitag angestoßen.

Fotos: Schieß



Gäste der Eröffnungsfeier und Bgm. Hußl konnten es kaum erwarten das fertige Haus von Marek Rozanski und Irek Glowacki zu betreten